IMAGEN DE VERACRUZ / Viernes 7 de junio de 2024/EDITOR: Isabel Pineda Chávez Tel.: 923 2550 Ext.: 308 Mail: redacci

- > ESPECIES MUEREN al no poder escapar de incendios en pastizales y manglares de la zona conurbada
- > SE HAN ENCONTRADO calcinados animales como tortugas, armadillos y mapaches, entre otros

MIGUEL CABRERA IMAGEN DEL GOLFO

os incendios en pastios incendos en pasti-zales de la zona conur-bada Veracruz-Boca del Río ha dejado fuertes afectaciones en la fauna silvestre de la región, ya que algunas han muerto por no poder escapar de las llamas y las altas temperaturas

y las atas temperaturas gue generan. Zonas de manglar es donde se han registrado dichos incendios en los úl-timos días, tal es el caso de la reserva natural Arroya Moreno, ubicada en los al-Moreno, ubicada en los al-rededores del Infonavit Las Vegas II, en el municipio de Boca del Río. Dicho manglar, al igual que otros pastizales, se ha

que otros pastizales, se ha secado en demasía a causa de la sequía provocada por las condiciones climatológicas que se registran el la región, por loque cualquier situación puede ocasionar un incendio de manera general, alertó el ambientalista Sergio Armando González Ramírez, presidente de Earth Mission.
"En Veracruz y Boca del

"En Veracruz y Boca del Río tenemos mucho pasti-zal y mangle, desafortuna-damente estos pastizales se han secado mucho y cualquier situación, por menor que sea, puede motivar un incendio generalizado; además de las altas tempe-

Ecoturismo en peligro

HELADIO CASTRO IMAGEN DEL GOLFO

Lasactividades recreati-Las actividades recreativas que atraen visitantes al estado de Veracruz están en riesgo en algunas áreas naturales debido a los incendios forestales, alertó Guillermo Macías Lagunes, secretario general de Asamblea Permanente de Aso-ciaciones Civiles con la Comisión de Cultura y

Dejó en claro que las actividades turísticas no se detienen aunque to-

davía no sea temporada alta y que a nadie le con-viene una percepción de riesgo en un destino tan atractivo como el estado de Veracruz. "De hecho, ahorita el

problema que tenemos son las actividades de montaña, por los incen-dios que hemos tenido tanto en el Cofre de Pe-rote como en el Pico de Orizaba. Es un proble-ma que deben tomar en cuenta las próximas au-toridades del Gobierno del Estado, no solamente de Turismo, sino a nivel federación porque nuestro estado es uno de los más verdes; bueno, era verde... hay mucha gente que viene a visitarlo pre-cisamente por la vege-tación, el cañonismo, el senderismo, el descenso en rios", subrayó. El guia de turistas hizo hincapié en que se debe enviar un mensaje

debe enviar un mensaje debe enviar un mensaje de certeza y no de incertidumbre al visitante, puesviene una temporada de casi dos meses de vacaciones y es un buen momento para atraer a quienes vienen a dejar derrama económica en el estado de Veracruz.





SERGIO ARMANDO GONZÁLEZ RAMÍREZ



GUILLERMOMACÍAS



ELCAPARAZÓN calcinado de una tortuga fue hallado

raturas que hemos tenido", indicó. Señaló que cuando se

Señaló que cuando se registran los incendios en pastizales, los reptiles son los más afectados.

En el manglar Arroyo Moreno, donde el pasado 18 de mayo se registró un incendio, mismo que estuvo activo durante dos días, algunas tortugas como chopontil y chachagua no pudieron escapar del fuego y sus restos fueron encontrados calcinados en medio de las cenizas.

e las cenizas. El ambientalista detalló

que también se hallaron corazas de armadillo y huevos de reptiles que se quemaronentre las llamas.

"Encontramos casca-rones de tortuga sin nada adentro, el fuego consume todo, el caparazón estaba totalmente limpio, no tenía nada; los animales no nia nada; los animales no se desplazan tan rápido y mueren calcinados, no podemos saber cuántos porque el fuego funde to-do", explicó.

En la zona habitan especies como mapaches, tlacuaches, serpientes, iguanas, tortugas yaves; las cuales tuvieron que buscar alguna forma de escapar, siendo algunos rescatados.

Se sale de control
A pesar de que los vecinos
del lugar argumentan
que el siniestro en Arroyo
Moreno inició por causas
desconocidas, Sergio Sergio
Armando González,
destacó que en su mayoría son provocados por el ser humano, afectando la fauna que caracteriza cada manglar. "Las personas prenden

lumbre a la basura, y esto ha provocado que se les salga de control lo que es la

guarda linea y se pasa a los predios y es una situación que ya no se puede conte-ner", puntualizó. Los habitantes señala-

ron que los incendios en la reserva natural se registran cada año. Al momento se descono-

ce la magnitud de los daños causados por el reciente incendio en la reserva na-tural.

PERSONAL del ayuntamiento porteño colocó los pilotes metálico

Reparan tramo mortal

en distribuidor vial

> SE INICIARON trabajos para colocar la parte de la guarnición que falta en el puente a JB Lobos > ELLUGAR ha cobrado la vida de al menos 5 conductores que cayeron al vacío por el desperfecto

SERGIO ALDAZABA

IMAGEN DEL GOLFO

Luego de contabilizar cin-co personas fallecidas que han caído desde lo alto del puente, finalmente inicia-ron las reparaciones en la curva que conecta a JB Lo-bos con la carretera federal

140 Veracruz Xalapa. Una cuadrilla del Ayuntamiento de Veracruz llegó hasta la subida que se ha vuelto mortal, e iniciaron las labores para dar el mantenimiento adecuado al distribuidor a fin de que se sigan presentando estas situaciones. Los trabajadores redu-

jeron la circulación a un jeron la circulación a un solo carril y comenzaron a colocarlospilotes metálicos faltantes en los que se apo-yará la barra de contención en el tramo que durante años ha faltado.

anos na iatrado.

El último hombre que murió al caer desde esa altura estimada en 12 metros fue Mario Luis M. P. de 29 años de edad, quien trabajaba en la Comisión Federal de Electricidad en

Talixcoyan.

Desafortunadamente
cuando tomaba la curva en
su motocicleta BMW salió volando y cayó al vacío, por lo que fue atendido y trasla-dado al IMSS de Díaz Mi-rón, donde horas más tarde se confirmó su muerte.

se confirmó su muerte.
Algunas amistades incluso llevaron un ataúd vacío días más tarde y lo colocaron justo en la parte donde fathaba la guarnición que pudo haberle salvado la vida, a manera de advertirle a otros y para expresar su inconformidad con las malas condiciones del distribuidor. tribuidor.

Riesgo de inundación por falta de dragado

> HACE DOS AÑOS se inició la gestión para desazolvar el río Jamapa, pero no hay respuesta > TAMPOCO hay avance en la solicitud de escolleras para el bulevar, dice alcalde boqueño

CÉSAR TORRES IMAGEN DEL GOLFO

El alcalde de Boca del Río, Juan Manuel de Unánue Abascal, urgió a realizar el dragado del río Jamapa, para evitar inundaciones en la ciuinundaciones en la ciu-dad durante la tempora-da de lluvias, la cual ya está pronta a llegar. Señaló que desde hace más de 2 años se inicia-

ron las gestiones ante las autoridades correspon-dientes, debido a las soli-citudes de los pescadores

y ciudadanía en general.
"Es un tema que piden
los pescadores, es un tema que a todas luces si no
se atiende a la brevedad va hacer un problema

– cpodría haber inun-daciones? - claro, inde-pendientemente que el canal de navegación ya es muy angosto, perjudica a la pesca, perjudica el tema de cuando llueva de manera importante podremos tener inun-

De Unánue Abascal. De Unanue Abascai, indicó que en la misma situación se encuentra el proyecto de las ocho escolleras que se necesi-



CADA VEZ es más amplia la playa que se ha formado en el río Jamapa a causa del azolve.

tan en la zona del bulevar Manuel Ávila Camacho,

Manuel Ávila Camacho, con las que buscan debili-tar la fuerza con la que el oleaje y marejada golpea, sobre todo en temporadas de eventos de nortes. "Tenemos dos años dos meses con la gestión, ya se pagaron dos proyectos por parte del Ayuntamiento, espoeramos que ya hagan Camacho".
El edil boqueño pidió El edil boqueno pidio a las autoridades corres-pondientes no hacer caso omiso, ya que dichas pro-blemáticas podrían traer afectaciones a la ciudad y a sus habitantes, especial-mente durante la tempora-da de ciclones y huracanes. esperamos que ya hagan caso a la solicitud reiterada caso a la solicitud renerada del Ayuntamiento y de un servidor. La coordinación con la dirección general de Puertos y Marina Mer-

Afecta a pescadores De acuerdo con algunos pescadores de Boca del

cante que a ellos le corres-ponde la rehabilitación de

sta parte del bulevar Ávila 'amacho"

Río, el tema del dragado del Jamapa, ha provocado que algunas especies se alejaran de su afluente,

alejaran de su afluente, cuando antes eran parte de la producción diaria y de sus ingresos.

En la zona de la desembocadura del Golfo de México, la arena está ganado cada vez más terreno, donde ya se formó una nueva playa en un espacio que antes corría el pacio que antes corría el agua de un río caudaloso

agua de un rio caudaloso.
En el tema de las escolleras, los fuertes eventos
de nortes registrados en
el 2023 y en los primeros
meses del 2024, dañaron
notablemente la infraestructura del bulevar cos-

Especialistas contratos por el Ayuntamiento de Boca del Río, infor-maron que se requieren al menos 8 escolleras paralelas a la banqueta desde la intersección del bulevar Adolfo Ruiz Cor-

el Ayuntamiento boque-ño está a la espera de las autoridades correspon-dientes, sobretodo por su costo, el cual ronda entre los 45 millones de pesos.